

## 創立90周年のご挨拶

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

弊社は平成30年10月をもちまして、お陰様で創立90周年を迎える事ができました。これも、ひとえに皆様のご支援とご厚誼の賜物と深く感謝し御礼申し上げます。

さて、当社の創立当時の歴史を顧みますと、創業者川中萬吉が大正6年郷里滋賀をあとにして幾多の困難を乗り越え名古屋の地に定住、土木建設業を創業したのは昭和3年のことでありました。現在の本社別館が建っている辺りにバラック建ての事務所を構え、総勢十名程度で川中組を立ち上げました。昭和10年には名古屋市指定業者としてはじめて舗装工事を受注し徐々に舗装専業会社としての確固たる地盤を築いていきました。その後戦時色が濃くなると官庁、民間の仕事は激減し、会社存続のためあらゆる手段を使って仕事ができるよう尽力致しました。

終戦後は主に復興工事を受注するとともに、全国業者への進出にふさわしい社名ということで川中組を大有道路工業所に改称しました。その後従来の個人経営から脱皮し株式会社に組織変更することになり昭和32年に大有道路建設工業株式会社を設立いたしました。社名は昭和34年に大有道路建設、昭和55年に大有建設と変遷し現在に至っています。

企業の寿命が30年ともいわれるなか、これまで事業継続できたのも、多くのお客様やご協力業者様、弊社に関わるすべての皆様のご支援とご厚誼の賜物と深く感謝いたしております。

これを契機に創業の精神に学び社員一人一人が自ら考え自ら行動するチャレンジ精神を誇りとし、地域社会から真に必要なとされる大有建設をめざしていく所存でございます。

今後とも、お引き立て賜りますよう心より宜しくお願い申し上げます。

平成30年10月

大有建設株式会社

代表取締役社長 川中 喜雄